
Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO N°  3(g(  , DE 2.020 

ASSUNTO:  Requer informações ao Exmo. Prefeito Municipal sobre 
disponibilização de aparelho de Raio-X a UPA do Jardim 
Santa Marta. 

SENHOR PRESIDENTE, 

REQUEIRO, nos termos do inciso IX do art. 74 
da Lei Orgânica do Município, seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
instando S.Exa. para que se digne informar: 

1° Por qual motivo a UPA do Jardim Santa 
Marta está operando sem o aparelho de Raio X? 

2. A Prefeitura Municipal tem certeza que a UPA 
do Jardim Santa Marta será credenciada pelo Governo Federal sem a presença 
do mencionado equipamento? 

Sala "Ulysses Guimarães", 19 de outubro de 2020 

Vereador FÁB 'Y!T  DUVIRGE FH,ETI 
(PSDB) 
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